

Todesnachricht

SCHWESTER MARY CHRISTELLE ND 4563

Mary Catherine ROESNER



Maria Immaculata Provinz, Toledo, Ohio, USA

Datum und Ort der Geburt:	04. Dezember 1931	Toledo, Ohio
Datum und Ort der Profess:	13. August 1952	Toledo, Ohio
Datum und Ort des Todes:	11. März 2014	Toledo, Ohio
Datum und Ort der Bestattung:	15. März 2014	Auferstehungsfriedhof, Toledo, Ohio

Nachdem sie der Kirche und der Gemeinschaft 61 Jahre lang treu gedient hatte, gab Schwester Mary Christelle am Dienstag, den 11. März, ihr Leben zurück in die Hände unseres guten Gottes.

Mary Catherine wuchs als drittes der sechs Kinder der Familie von Frances Marie Curtiss und Henry Roesner in Toledo auf. In dieser Umgebung wuchs ihre Liebe zur Natur und hier lernte sie die Gartenarbeit kennen — eine Tätigkeit die ihr Leben lang eine Quelle der Freude für sie war. Sie besuchte die Gesu Schule, in der sie von den Schwestern Unserer Lieben Frau unterrichtet wurde. Mary Catherine wechselte zur Notre Dame Academy, an der sie 1949 ihren Abschluss machte. Im darauf folgenden Januar trat sie in unsere Gemeinschaft ein und wurde im Sommer 1950 eingekleidet.

Nach ihrem Abschluss am Mary Manse College setzte Schwester Mary Christelle ihre Ausbildung fort an der Notre Dame Universität in South Bend, Indiana. Sie machte ihren Master in Chemie und erwarb ebenfalls solide Kenntnisse in Physik und Mathematik. Sie konnte ihren Schülern gegenüber sehr fordernd sein, weckte in ihnen aber gleichzeitig das Vertrauen in die Fähigkeit, ihr Bestes zu geben. Schwester Mary Christelle arbeitete zunächst in Grundschulen und unterrichtete dann 29 Jahre lang Mathematik und Naturwissenschaften an höheren Schulen.

Schwester hatte ein tiefes Empfinden dafür, dass Gott in ihr wohnte. Ihre Lieblingsstelle in der Heiligen Schrift waren die Worte aus dem Johannesevangelium: „Ich in Ihm und Er in mir!“. Diese Worte waren eine Kraftquelle für sie. Sie war nie allein auf ihrer Lebensreise. Tröstende und aufbauende Worte von älteren Mitschwestern waren auch eine große Freude für sie.

1995 beendete sie ihre Unterrichtstätigkeit an der Schule und begann, Schülern der höheren Schule Nachhilfeunterricht in Physik und Mathematik zu geben. *Women blessing Women* [Frauen segnen Frauen], eine Einrichtung, die Frauen in Not hilft, setzte Schwester gerne als freiwillige Lehrerin ein, die Frauen half, ihren GED zu bekommen.

2012 bat Gott Schwester Mary Christelle, selbst arm zu werden auf eine Weise, die ihren Wunsch nach Unabhängigkeit herausforderte. Da sie professionelle gesundheitliche Pflege benötigte, war ein Umzug in das Zentrum der Ursulinen erforderlich. Schwester nahm diese neue Situation an und machte sie damit zu einer lebensaufbauenden Erfahrung.

Gott rief Schwester Mary Christelle zu sich,
wo sie nun in der ewigen Freude seiner göttlichen Gegenwart ruht.